

„H4“ – ein Männerquartett stellt sich vor

Im Frühjahr 2018 haben sich Hans Tappler, Martin Kager, Robert Reinisch und Helmut Jauk zusammengetan, um das Männerquartett „H4“ (Hitzendorfer 4xang) zu gründen.

Alle 4 Sänger sind und waren (auch gemeinsam) in verschiedenen Chören, wie z.B. MGV Hitzendorf, Insieme, MGV Liebenau, Postchor Graz aktiv. Alle 4 wollen nun aber ihre Freude am Singen gemeinsam teilen und ihr Liedgut einem breiten Publikum darbringen.

Ziel von „H4“ ist es, Lieder unterschiedlichster Stilrichtungen einzustudieren. Von gut bekannt bis unbekannt, um somit eine interessante Option für die unterschiedlichsten musikalischen Anlässe zu sein.

Ankündigung:

Das erste öffentliche Konzert von „H4“ findet heuer am 30.11.2018 um 20:00 Uhr in der Pfarrkirche Hitzendorf statt.

Dargebracht werden Liebes-, Herbst-, Jagd- und Adventlieder verschiedener Musikrichtungen.

Hören Sie sich das an!